



河口湖温泉にて「臨時総会」を開催

十二月二日(日)、山梨県の河口湖温泉「湖山亭

うぶや」にて臨時総会(兼忘年会)が開催されました。当日は十四名の会員と、特別会員より大川

理事長、柳澤学長、川島後援会長、藤田総務部長、

林総務課長、磯経理課主任、飯島総務課員の総勢

二十一名が参加しました。今回は女性会員の参加が無かったので、何となくさみしい気もしましたが、様々な世代の会



員が、大いに懇親を深めました。

佐伯会長が、諸事

情により、「ご多忙なことから会の行事に参加が難しい

め、窪田前会長に会長代行をお願いすることで、

ご了承をいただきました。窪田様には再度お世話になります。何卒よろしくお願い申し上げます。

また、静岡の田川様から「みかん」、山形の滝

口様から「ラフランス」の差し入れがあり、皆で美味しくいただきました。この場を借りて御礼申し上げます。どうもありがとうございました。

今回宿泊した旅館は、河口湖畔に建つ絶景が自慢のお宿です。到着した日は穏やかな天気に恵ま

れ、部屋からも大浴場からも、裾野まで広がる雄大な富士の姿を眺むことができました。

余談ですが、一行が宿泊した三〇一号室は、以前カーター大統領が三泊したお部屋だそうです。

和室二間+リビングルームのとても豪華な間取りでした。

オルゴールの森でロマンチックなひととき

翌日はあいにくの雨。富士山を拝みながらの朝風呂を期待していたのですが、本当に残念…。天気だけは誰にも文句は言えません。一行は「河



「湖オルゴールの森」へ。復元された百年前の巨大なパイプオルガン(写真左)の演奏は、装飾の愛らしさからは想像もつかない大音量で圧倒

されました。そのほとんどは、フランスのカフェに置かれていたもので、曲にあわせて踊る当時の陽気な人々の姿が目につくようでした。パイプオルガンの裏側も見学し、「まさにコンピュータだね。」

とその技術に感心しきりでした。

他にもたく

さんの貴重

なオルゴー

ルが展示、

販売されて



おり、特に「オートマタ」(写真左)と呼ばれる、からくり人形のオルゴールは、精巧な造りで、そ



の微妙な表情や繊細な動きに一回魅了されていました。

また、ホールでは、オルゴールだけでなく、チエコのプラハより招かれた弦楽四重奏の生演奏を聴くこともでき、ちょっぴり得した気分でした。

その後、当初は、ロープウエーで「かちかち山」からの展望を楽しむ予定でしたが、雨天のため河口湖美術館に変更。館内にはたくさんの方の富士山の絵や写真が展示されており、「見えたつもり」と言い聞かせながら鑑賞する会員も。

昼食は、山梨名物の「ほうとう鍋」(写真下)。大きな鍋でアツアツのほうとうを大汗をかきながら食べて満腹になりました。



今回の交通手段は「高速バス」を利用しました。料金が安く乗り換えが無いのが魅力です。お腹も

満たされた後で、寝ている間に新宿駅に着いてしまいました。

宮代会では今後も会員の皆様楽しく語り合い、ゆつくりのんびりと観光をし、参加して良かったと思っただけの旅を計画していきたいと思えます。どなたのご参加も大歓迎ですので、どうぞ多数のご参加をお待ちしています。

### 新春懇親会のお知らせ

年明け、平成二十年一月十四日(月・祝)午後三時半より東京都恵比寿にある「ウエスティンホテル東京」にて大学・後援会・工友会と合同の新春懇親会を開催します。皆様のお越しを心よりお待ちしております。

### 平成十九年度 宮代会費納入のお願い

宮代会費をまだ納入されていない会員の皆様にご協力をお願いいたします。

○年会費 壹万円(内七千円は百周年事業積立金)

○納入方法

①郵便局より振込(用紙同封)

口座番号 00120・6・114124

加入者名 日本工業大学宮代会

### ②現金書留

〒345-8501

南埼玉郡宮代町学園台四一

日本工業大学内 宮代会事務局

○お問い合わせ先

○四八〇(三)七五〇四 大学経理課 磯

※未納の会員様には振込用紙が同封されていますので、誠に恐縮ですが、十二月末日までにお振り込みくださいますようお願い申し上げます。

長きにわたり本会に対しご尽力を賜りました御二方のご訃報をお知らせ申し上げます。

●飯田薩男様が、平成十九年十月三十一日に永眠されました(享年81歳)。

●小山 保様が、平成十九年十月二十七日に永眠されました(享年76歳)。

故人の本会に対するご厚情に感謝し、謹んで哀悼の意を表しますとともに、心よりご冥福をお祈り申し上げます。